

みなさん、こんにちは  
給食放送の時間です。

今日の担当は、校長の白井です。

早いもので、みなさんと一緒に過ごす学校生活もあとわずかとなりました。思い返してみると、私が東中に赴任した年にあなた方も入学しそれから三年間、ずっと成長を見守ってきました。

1年生や2年生の時は、幼さゆえの失敗やトラブルもありましたね。うまく自分の思いを表現できないもどかしさの中、涙する姿も見てきました。

しかし、どんなときもあなた方の周りには、支えてくれる人がいたことを思い返してみてください。

担任や主任の先生が丁寧に話をしてくれたり、聞いてくれたりしたこともありましたね。

また、ときには厳しく指導してくれたこともありましたね。

すべて、あなた方を大切に思っているいるからこそ、関わってくれたのですよ。

わたしは、東中が大好きです  
東中の生徒も職員も大好きです。

先日は、一般選抜の願書の準備にたくさんの先生方が協力してくれました。

そして、全員分の袋詰めが終わったとき、ぽつりと  
「この中に子供たちの夢と未来がつまっとるんやな」  
とつぶやいたのを聞いて、隣にいた大西先生が「素敵ですね」と応えてくれました。

入試まであと12日。

不安になっている人もいるかもしれませんが、昨日植田先生が話してくれたように受験はチーム戦。

苦しくなったときこそ、隣で頑張っている仲間の姿を思い出さない。

励ましてくれた先生やお家の人の言葉を思い出さない。

調理員さんが作ってくれたおいしい給食を思い出さない。

みんな、あなたたちを応援しています。

そう、あなたは決して一人で戦っているわけじゃない。

あなたを支えてくれるすべての人の思いを力に変えて挑んでいけ！

負けるはずがない！

15歳の春を全員笑顔で迎えられると信じてます。

今日の音楽はそんなみなさんへの応援ソングです。

応援ソングを聴きながら給食を食べましょう

これで給食放送を終わります。